MEDIENMITTEILUNG

22. Oktober 2025





Rotary Club Rheinfelden-Fricktal spendet CHF 4'000.— ans Kindertherapiezentrum der Reha Rheinfelden

Rheinfelden, 22. Oktober 2025 - Der Rotary Club Rheinfelden-Fricktal übergab am Dienstag, 21. Oktober 2025, einen Check über CHF 4'000.— an das Kindertherapiezentrum (KTZ) der Reha Rheinfelden. Die Spende ist für die Anschaffung eines Kinderkipptischs «Galileo Delta A» bestimmt, der eine wichtige Rolle bei der Förderung der Mobilität und Motorik von Kindern spielt.

Die restliche Finanzierung des Geräts wird durch weitere Spenden sowie durch Mittel der Stiftung zur Unterstützung des Kindertherapiezentrums der Reha Rheinfelden sichergestellt. Damit ist die Finanzierung vollumfänglich gewährleistet.

Therapeutischer Mehrwert für Kinder

Der Kipptisch wird vor allem für Kinder eingesetzt, die im Rollstuhl sitzen, nicht eigenständig stehen können oder sich in einem sehr frühen Rehabilitationsstadium befinden. Er ermöglicht eine gezielte Mobilisation und trägt dazu bei, diese Patientinnen und Patienten noch besser zu betreuen.

Kamila Wolak, Ergotherapeutin und stellvertretende Leiterin am KTZ, erläuterte im Rahmen der Übergabe die Einsatzmöglichkeiten des Geräts und betonte dessen Bedeutung für eine kindgerechte Therapie.

Engagement des Rotary Clubs

Die Spende stammt aus dem Überschuss der alle zwei Jahre stattfindenden Clubreise des Rotary Clubs Rheinfelden-Fricktal. Das Organisationskomitee der Reise bestimmt jeweils den Verwendungszweck dieser Mittel. Dieses Jahr fiel die Wahl auf das Kindertherapiezentrum der Reha Rheinfelden, was von den Reise-teilnehmenden und den Clubmitgliedern mit grosser Zustimmung aufgenommen wurde.

Albi Wuhrmann, aktueller Präsident des Rotary Clubs Rheinfelden-Fricktal, übergab den Check offiziell und zeigte sich erfreut über die Unterstützung einer wichtigen lokalen Institution: «Mit unserer Spende möchten wir einen direkten Beitrag zur Förderung der Kindertherapie leisten und die wertvolle Arbeit des KTZ der Reha Rheinfelden langfristig unterstützen.»

Weitere Informationen

Rotary Club Rheinfelden-Fricktal

Albi Wuhrmann, Präsident T +41 (0)79 338 87 00, <u>albi.wuhrmann@schuetzen-ag.ch</u> <u>www.rotary-rheinfelden.ch</u>

Kindertherapiezentrum der Reha Rheinfelden

Kamila Wolak, Stv. Leiterin & Ergotherapeutin Kindertherapiezentrum T +41 (0)61 836 57 30, k.wolak@reha-rhf.ch www.reha-rheinfelden.ch/kinder

Bildlegende: v.l.n.r Albi Wuhrmann, Präsident 25/26 Rotary Club Rheinfelden, Camila Wolak, Stv. Leiterin Kindertherapiezentrum der Reha Rheinfelden.

22.10.25 Seite 1/2





Kindertherapiezentrum der Reha Rheinfelden

Das Kindertherapiezentrum der Reha Rheinfelden bietet spezialisierte ambulante Therapie für Kinder und Jugendliche mit neurologischen, muskuloskelettalen oder entwicklungsbedingten Erkrankungen. Das interdisziplinäre Angebot reicht von Physiotherapie und Ergotherapie über Gang-, Wasser- und Hippotherapie bis hin zu musik- und hundegestützten Therapien.

Mit Programmen wie der Tagesrehabilitation «Schritt für Schritt» sowie Gruppenangeboten wie dem therapeutischen Kinderturnen «Mach mit» oder der Jugendsportgruppe «Trau Dich» unterstützt das KTZ Kinder und Jugendliche individuell auf ihrem Weg zu mehr Bewegungsfreude, Selbstvertrauen und Teilhabe am Alltag.

www.reha-rheinfelden.ch/kinder

Rotary Club Rheinfelden-Fricktal

Der Rotary Club Rheinfelden-Fricktal ist Teil von Rotary International, einer weltweiten Service-Organisation. Sein Ziel ist es, Verantwortung für die Gesellschaft zu übernehmen und mit Projekten und Partnerschaften nachhaltige Wirkung zu erzielen – in den Bereichen Kinder- und Jugendarbeit, Bildung, Gesundheit, Umwelt und Kultur. Das Clubjahr 2025/26 steht unter dem Motto «Von innen gestärkt – nach aussen wirken».

www.rotary-rheinfelden.ch

22.10.25 Seite 2/2